

Móviles nuevos para la policía comunal de Roque Pérez

Escrito por Administrador

Jueves, 09 de Abril de 2009 00:00

La policía comunal de Roque Pérez cuenta con 2 móviles nuevos 0 km. Se trata de 2 Chevrolet Astra, a los que aún les faltan colocar los equipos de radio y por ese motivo no han sido puestos en funcionamiento. También se les entregó una camioneta, usada, pero en buenas condiciones, para aumentar el parque automotor del personal policial. Estas nuevas unidades serán puestas en funcionamiento ni bien estén todos los equipamientos instalados.